

2018年10月16日

H30年度 VOL.33

《 濃き秋、
濃き赤。 》

まるで丘を彩る珊瑚のよう

コキア紅葉見頃です。

みはらしの丘のコキアが紅葉の見頃を迎えました。今年は天候の影響で色付きが遅っていましたが、ここ2、3日の冷え込みで、ようやく丘全体が真っ赤に染まりました。今後一週間程度、見頃のピークが続くと予想され、丘のふもとに咲くコスモスやソバとともに、本公園ならではの秋の風景をお楽しみいただけます。



撮影／2018年10月16日

◆度重なる台風や豪雨にも負けず、美しく紅葉しました

6月下旬から7月上旬にかけて、手作業で丁寧に植え付けられたコキア。植え付け直後の豪雨による土の流出、度重なる台風の暴風雨で株が倒れるなど、コキアにとって試練が続きましたが、それらを乗り越えて無事に成長しました。さらに、今夏は記録的猛暑となりましたが、乾燥や暑さに強いコキアは、夏の日差しを浴び、例年にも増して大きく成長しています。

◆愛らしいフォルムや色彩の変化が魅力

海岸の植生でマツ林が多く紅葉する樹木が少ない園内において、今までにない新たな紅葉の名所をつくろうと、平成17年から植栽が開始されたコキア。和名をほうき草と言い、その名のとおり、枝や茎を乾燥させてほうきを作ることに由来します。また、その実は「とんぶり」と呼ばれ、食用になります。公園のコキアは観賞用で、手入れを行わなくても、自然と丸い形に成長する品種です。

ヒュ科(旧アカザ科)ホウキギ属、ユーラシア大陸の乾燥地原産

花言葉＝恵まれた生活(観賞用以外の様々なことにも利用されたことから)、夫婦円満

あなたに全てを打ち明けます(紅葉する姿が頬を真っ赤に染める女性を連想させることから)

〈本公園のコキア〉

場所：みはらしの丘 本数：約3万2千本 植栽面積：1.9ha



コキアの植え付け作業（2018年6月22日撮影）



大きく成長したコキア（2018年9月9日撮影）

Information

みはらしの丘のコキアは、
11/4(日)までご覧いただけます。

公園公式SNSもご覧ください



お問い合わせ 国営ひたち海浜公園 ひたち公園管理センター 広報係 尾澤・田代
TEL:029-265-9001 FAX:029-265-9339
〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼 605-4 <http://www.hitachikaihin.jp>